

chantée de voir un Huron qui lui avait fait des politesses , pria le jeune homme à souper ; il ne se fit pas prier deux fois , & tous trois allèrent de compagnie au prieuré de Nôtre-Dame de la Montagne.

La courte & ronde demoiselle le regardait de tous ses petits yeux , & disait de temps en temps au prieur :
Ce grand garçon-là a un teint de lys & de rose ! Qu'il a une belle peau pour un Huron ! Vous avez raison , ma sœur , disait le prieur. Elle faisait cent questions coup sur coup , & le voyageur répondait toujours fort juste.

Le bruit se répandit bientôt qu'il y avait un Huron au prieuré. La bonne compagnie du canton s'empressa d'y venir souper. L'Abbé de